



El Tribunal de Sarapiquí fue el que le puso la prisión preventiva. ARCHIVO

Caso de violación **Guardan a peón**

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Tres meses de prisión preventiva le metieron a un hombre de apellido Araya y 57 años.

Araya es sospechoso de haber violado a una chiquita de 10 años el jueves pasado en un lugar conocido como La Aldea, en las Llanuras del Gaspar, en Sarapiquí.

El hombre aprovechó que los papás de la niña no estaban en la casa para atacarla. Lo agarraron este fin de semana recién pasado.

.....